

Mit Schach zum Ziel

Die Zusammenarbeit des **ASVÖ-Wien** und des **Wiener Schachverbandes** hat sich wieder einmal voll bewährt. Fast 50 Teilnehmerinnen und Teilnehmer kamen am 4. November ins **Haus des Schachsports** welches der Wiener Schachverband dankenswerterweise für die **ASVÖ-Blitz-Schach-Landesmeisterschaft 2012** zur Verfügung gestellt hat. Der ASVÖ (mit kräftiger Unterstützung des SCDonaustadt) sorgte für das leibliche Wohl, den ausgezeichneten organisatorischen Rahmen sowie zahlreiche Sachpreise für die Gewinner.

Der internationale Schiedsrichter Kaweh Kristof leitete die 15 Runden Blitzschach souverän. Durch ein erstmals bei einem wichtigeren Turnier zur Anwendung gebrachtes neues Auslosungssystem kam es von Beginn an zu spannenden Paarungen. Schließlich setzten sich doch einige der Favoriten durch. **Michael Pichler**(HUSEK, Bild Mitte), gewinnt vor **René Schwab**(Donaustadt, rechts) und **Gerald Hechl**(Donaustadt,links). Auf den weiteren Plätzen die beiden Internationalen Schachmeister **Harald Schneider-Zinner** (Ottakring) und **Helmut Kummer**(Donaustadt) vor dem besten U14 Spieler **Lukas Schwab**(Donaustadt).



Aus Sicht des ASVÖ besonders erfreulich war die **Teilnahme von Spielern von 6 verschiedenen ASVÖ-Schachvereinen**. Aus Sicht des Wiener Schachverbandes besonders erfreulich war, dass rund **ein Drittel der Spieler Kinder und Jugendliche** waren. Diese Kids sind nicht nur die Zukunft des Schachsports, sondern bereits die Gegenwart.

Dafür gab es im Rahmen des Turniers auch eine **eigene Mädchen-Team-Wertung**. Hier konnte sich erwartungsgemäß das Team von **Donaustadt vor Tschaturanga und Ottakring** durchsetzen (Bild mit den besten Mädchen bei der Siegerehrung).



Der mitgliederstärkste ASVÖ-Wien Schachverein, der SCDonaustadt nutzte das Turnier für eine clubinterne Blitzwertung und steuerte ebenfalls einige Preise bei. Die Preisträger am Bild von rechts nach links (1. René Schwab, 2. Gerald Hechl, 3. Helmut Kummer, 4. und bester U14 Spieler Lukas Schwab, 5. Peter Hofbauer, 6. und bester Senior Ludwig Komarek).



Bericht: ÖM Mag.(FH) René Schwab
ASVÖ-Wien Landesfachwart Schach
Vizepräsident des Wiener Schachverbandes Bereich Nachwuchs
Alle Ergebnisse auf dem Schachergebnisserver www.chess-results.com